

Xavier Solanas



La insistencia en las reclamación del IES Marta Mata tendrá resultado

rá encima. O dicho de otra manera, el techo de su casa siempre le cae encima y, por lo tanto, tiene la necesidad de salir de casa. Y como no puede hacerlo por su propio pie, lo hace en silla de ruedas. Cualquier persona en su situación estaría en casa, pero la Tarrés es muy Cristina. Y el jueves no se quiso perder por nada del mundo el pleno de aprobación de los presupuestos municipales de Montornès. No está en el gobierno, que en Montornès gobierna ICV-EUiA, o los *comunistas* como ella les llama coloquialmente, pero la *popular* vive actualmente un idilio político, no se me malinterprete, con el alcalde José Antonio Montero. Un idilio que se visualizó en este pleno de aprobación de los presupuestos. No es que el PP votara a favor del presupuesto que llevó el alcalde Montero, que eso nadie lo entendería; pero no votó en contra. Se abstuvo.

La causa de *este sí pero no, o no pero sí*, es que el alcalde Montero ha aceptado las dos propuestas que ella le ha presentado: una que es una copia de la iniciativa que llevará el alcalde Mayor al a la aprobación del pleno del

mes de junio: un Plan de Ocupación Local. Ya que los planes de ocupación de la Generalitat se han suspendido por falta de recursos públicos. Este Plan de Ocupación se hará con fondos municipales y a partir de los proyectos elaborados por las áreas de Promoción Económica y Serveis Socials. Es decir, una copia de lo que se hará en Granollers.

La otra propuesta aceptada es de tinte social, como es la creación de una bolsa de emergencia para familias necesitadas. Una especie de plan de ayuda en caso de urgencias. La partida inicialmente asignada es modesta, 6000 euros, pero una vez abierta se pueden hacer todas las modificaciones que se necesiten, mientras haya recursos disponibles.

Estas dos propuestas aceptadas por el gobierno de ICV-EUiA son las que llevarán a la Tarrés en silla de ruedas al pleno municipal a abstenerse en el pleno. Por estas dos propuestas y por la decisión largamente reclamada por la comunidad escolar de Montornès como es la construcción del IES Marta Mata. Esta obra licitada en poco más de seis millones euros, y actualmente pendiente de adjudicar, la tiene que hacer la Generalitat, pero como no tiene recursos, el Ayuntamiento la va a financiar con sus recursos propios, y ya le pagará la Generalitat en dos plazos (en el presupuesto de obras de este año figura la mitad: 3.010.000 euros). Esto es posible porque Montornès es uno de los Ayuntamientos vallesanos con las cuentas más saneadas. El ejercicio 2011 lo cerró con remanente de tesorería similar al de Granollers: más de tres millones de euros. El *secreto* de este superávit no es ningún *secreto*: Montornès tiene mucha industria y pocas urbanizaciones. Es decir, tiene muchos ingresos y menos gastos que municipios como la vecina Vilanova o las Ametllas, Santas Eulàlies o Lliçàs d'Amunt (no Lliçà de Vall), que tienen poca industria, pero demasiadas urbanizaciones... *

El corb i la granota

¿Te gustó la pitada al himno español en la final de la Copa del Rey?



SI

Esperanza Aguirre es una bocazas. Una pirómana. Tuvo lo que se mereció. Salvo el insulto de recordar a su santa madre, que también es impresentable. Se volvió a repetir lo de hace tres años en Mestalla, pero corregido y aumentado, porque la gente cada día está más cabreada. Y el Himno y el Rey simbolizan a España. Claro que las personas que pitaron, de ambas aficiones, también tendrían que ser consecuentes con sus actos y pedir a sus respectivos clubes que renunciaran a jugar una competición que con tanto ardor rechazan. Sería lo lógico, porque lo que no lo es, es ver llorar a unos por la Copa del Rey perdida, y a los nuestros, gritar alborozados por haber conquistado lo que tan gran pitada merece. Son las contradicciones que tiene confundir política y fútbol, como hizo la presidenta Aguirre. Por cierto, que con el apellido que tiene, muy vasco, a la mujer le decepcionaría el resultado.



NO

Flaco favor hizo la afición blaugrana desplazada a Madrid silbando el himno español y al Príncipe Felipe. El espectacular juego del Barça cada día tiene más seguidores fuera de Catalunya. De hecho, hay más peñas azulgranas en el resto de España que penyes blaugranas en la propia Catalunya, lo cual no deja de ser curioso y cuestiona esa identificación entre el Barça y Catalunya; y relacionar la afición culé al rechazo a los símbolos de España es un mal negocio para la entidad, porque para su proyección institucional (y económica) necesita sumar filias, no fobias, y eso fue el abono que se esparció el viernes en los campos de España. ¡Estas son las imágenes que llegan al corazón de las personas! Menos mal que luego los jugadores del Barça, con su fútbol y defendiendo los colores de la *roja*, borran y hacen olvidar estas imágenes. Pero el resultado final no nos beneficia. La imagen del cabreo es un desahogo infantil, que no ayuda ni a la puta prima!

Arriba



PAGO A LOS PROVEEDORES

Este miércoles el Ministro de Hacienda, **Cristóbal Montoro**, anunció en el Congreso de los Diputados que a partir del día 1 de junio las facturas anteriores al uno de enero de los Ayuntamientos y de la Generalitat se pagarán a los acreedores. En teoría no quedará ninguna empresa con facturas pendientes de ejercicios anteriores, excepto las deudas que tienen los Ayuntamientos de La Roca y Figaró con los suyos. Estos Ayuntamientos tienen quince días para volver a presentar su plan de Ajuste (ver Telegramas: Segunda Oportunidad).

PERROS ATADOS

El portavoz de ERC, **Pep Mur**, pidió al gobierno que enviara a la policía local a los parques de Granollers para advertir a los propietarios de los perros que las mascotas no pueden estar sueltas y correr libremente en los parques de la ciudad, sino que han de estar atados, según establece la correspondiente ordenanza municipal. El regidor Mur puntualizó, eso sí, que no pedía que se multara a los propietarios, pero sí que la policía les advirtiera que los juegos de los perros están prohibidos en el parque. El alcalde tomó nota (esta ordenanza municipal tendrá el mismo destino que el de la prohibición de los gritos en el mercado...).

